

Saarbrücker Zeitung

Saarbrücken - 14.12.2020

Von Nicole Baronsky-Ottmann

Jahresausstellung des BBK

Ein Tag geöffnet: Nur noch dieser eine Tag bleibt, um vor Ort Kunst zu kaufen

„Limit 250“, die Jahresausstellung des BBK, versammelt viele saarländische Kunstschaaffende und ist im Künstlerhaus auch virtuell zu besichtigen.

Traditionell endet das Ausstellungsjahr im Saarländischen Künstlerhaus mit einer Ausstellung des BBK, Berufsverband Bildender Künstler, Landesverband Saar. Jede Menge namhafter saarländischer Künstlerinnen und Künstler bieten dann kleinere Werke zum Kauf an, die nicht teurer als 250 Euro sind. Daher auch der Name der aktuellen Präsentation „Limit 250“.

Die Ausstellung, in der dieses Jahr 37 saarländische Kunstschaaffende mitmachen, ermöglicht einen spannenden Exkurs in die Kunst unserer Region im Jahr 2020. Und wie bei Gruppenausstellungen üblich finden sich neben Gemälden und Zeichnungen, auch Druckgrafiken, Objekte oder Mischtechniken. (...)

Überhaupt - diese Ausstellung „Limit 250“ hätte unbedingt mehr erlaubte Öffnungszeiten und damit mehr Aufmerksamkeit verdient. Leider sind die Umstände aber nicht zu ändern. Daher wird die Ausstellung wohl nur noch an diesem Dienstag zu sehen sein.

Wer in den nächsten Tagen Zeit findet, kann trotz verschlossener Türen des Künstlerhauses auf dessen Homepage einen kleinen Rundflug durch die Ausstellung unternehmen, dort wird ein Panorama gezeigt. Und die Künstler freuen sich auch nach dem 10. Januar über das Interesse an ihren Werken.

Auszüge aus: https://www.saarbruecker-zeitung.de/saarland/saarbruecken/bbk-ausstellung-nur-noch-dienstag-live-danach-im-netz_aid-55194583 (14.12.2020)

Online zu besichtigen unter: https://www.kuenstlerhaus-saar.de/wp-content/uploads/Pano_BBK/app-files/index.html